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Ага, причём, по целому ряду причин. И потому, что она сплошь агрессивна, её милой и
приятной никак не назовёшь. И ввиду того, что она ведь на самом деле никому не нужна,
так как разновидности редкой фауны постоянно по те или иным причинам исчезают, и
данную ситуацию никто всерьёз не исправляет.

  

 Больше того, чуть ли не все, связанные с решением данного вопроса, обсуждения и
действия по факту являются тем или иным агрессивным фарсом. Злыми игрищами в
обвинения и в преследования, причём, не только людей, но и животных. Например, это
могут быть нападения представителей Гринписа на различные промышленные, или
промысловые объекты, а значит и на работающий там персонал. Ну, или объявления о
необходимости чуть ли не полностью истребить один вид фауны, дабы сберечь какие-то
другие.

  

Цели создания красивой, благополучной биосферы, по-прежнему, нет, ну а без
этого никак не избавиться от бед. 

  

Австралийцы в этом плане опять на днях «порадовали». После безумств в виде
заражения кроликов омерзительными вирусами, из-за поражения которыми этих
животных теперь многие стараются обходить стороной, как разносчиков опаснейших
болезней, жители Зелёного континента решили устроить массовое сафари на диких
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кошек, коих, по их мнению, требуется истребить аж два миллиона, дабы остановить
процесс исчезновения иных существ, в том числе, являющих собой редкую фауну. В этом
деле поражает сразу ряд моментов. Например, тот факт, что злосчастных кошачьих
обвиняют в исчезновении более двух десятков разновидностей тех или иных
представителей экосистемы данного материка. При этом, сразу возникает вопрос о том,
чего это австралийцы именно сейчас задумались поохотиться на виновников данной
якобы трагедии? Ну, ели себе кошки кого-то там…, пусть бы дальше ели… В чём
проблема? Это не считая того, что решение данной, по факту охотничьей дилеммы
сходу превратилось в общенародное шоу.

  

Одним из эпизодов которого стала раненная четвероногая зверюга, которая бегала, да
и сейчас продолжает заниматься тем же самым со стрелой в шее, причём, не где-то там,
а на просторах Ютуба, собирая всё больше угроз в адрес решившего похвастаться
данной сценой охотника, разместившего соответствующее видео. Из-за чего в
очередной раз становится ясно, для чего на самом деле австралийцы надумали
поставить диких котов вне закона. Им просто нужен был свежий, новомодный
национальный скандал. Новое социальное, драматическое, трагическое,
страдальческое реалити-шоу. Сам факт разыгрывания которого снова доказал, что
земляне – редкие гавнюки, когда дело доходит до практического решения
жизненно-важных вопросов, касающихся хоть фауны, хоть чего угодно. Ибо, сразу
наглядно видно, что никакой благополучной цели в виде создания мира красивой,
безопасной природы, действия граждан Австралии не имеют. С учётом того, что таково
среднестатистическое отношение земного общества ко всему, что действительно
существенно, а также беря во внимание тот факт, что животный мир нашей планеты
банально опасен, снова получаем вывод, гласящий, что разумному человеку лучше
держаться подальше от любого буйства содомии, называемого защитой экосистемы.
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